



Communiqué de Presse
Information réglementée

Naissance de Lacasa KKO Foundation

Grupo Lacasa et KKO International unissent leurs forces pour assumer leur responsabilité sociale dans le principal pays producteur de cacao : la Côte d'Ivoire.

Paris, le 22.02.2024 – KKO INTERNATIONAL (FR0013374667 – ALKKO – PEA-PME) : L'engagement social et environnemental des deux groupes est à l'origine de la création de Lacasa KKO Foundation : projet à but non lucratif dont l'objectif est de créer, réaliser et promouvoir des actions sociales **pour favoriser et améliorer le développement du territoire ivoirien.**

D'importants programmes de RSE étaient déjà en cours sous la houlette des deux groupes et Lacasa KKO Foundation souhaite compléter et renforcer ces initiatives.

Les premiers **domaines d'intervention** de la fondation sont au nombre **de quatre** : la lutte contre le travail des enfants, la promotion des droits de la femme, la construction d'infrastructures rurales et la reforestation.

Lacasa KKO Foundation est le fruit de l'alliance entre KKO International, entreprise française qui se consacre à la culture du cacao en plantations et Grupo Lacasa, l'un des principaux producteurs de chocolat en Espagne.

*« L'achat à la source nous permet de garantir la traçabilité du produit et améliorer les conditions de travail des agents impliqués dans le processus. Le **cacao représente un lien avec les personnes et avec la nature** et c'est la raison pour laquelle Lacasa KKO Foundation voit le jour »* a déclaré Lucas Lacasa, PDG.

La première initiative concrète de la fondation est la **construction d'une école** à Bocanda, commune où se trouve la principale plantation, qui produit le cacao utilisé par le Grupo Lacasa.

« Nous sommes convaincus que l'éducation est la clé d'un changement durable et il a toujours été clair pour nous qu'elle serait le point de départ de Lacasa KKO Foundation », a précisé Catherine Wajzman, fondatrice et actionnaire de KKO International et présidente de la nouvelle fondation.

La première pierre de l'école a été posée en novembre dernier, en présence des équipes de direction de KKO International et de Grupo Lacasa, venues de France et d'Espagne à cette occasion. Les communautés rurales de la région ont participé en grand nombre à l'événement.

L'école ouvrira ses portes à tous les élèves à la mi-mars.

Ce projet concrétisé marque le début de l'histoire de Lacasa KKO Foundation. « *Nous souhaitons aller au-delà des mots et être des vecteurs de changement à l'impact positif. Notre objectif est que la fondation se développe et se consolide en tant que référence dans la promotion de la justice sociale dans la production de cacao* » a conclu Macarena Lacasa, vice-présidente de la fondation.

Pour un complément d'informations et une appréciation, des ressources de Lacasa KKO Foundation, veuillez contacter marisa@lagranjadepapel.com

...

A propos de Grupo LACASA

Entreprise familiale fondée en 1852, à Jaca (Huesca-ES), par Antonio Lacasa, Grupo LACASA s'est toujours consacrée à la production de chocolat.

Grupo Lacasa s'est imposé comme l'un des principaux producteurs nationaux non seulement de chocolats, mais aussi de sucreries pour enfants, de nougats, de chocolats et de bonbons. Grâce à la politique d'expansion lancée par le groupe dans les années 90, les produits LACASA sont également fortement implantés sur les marchés internationaux.

Site Web : www.grupo.lacasa.es

Informations sur Grupo Lacasa : www.grupo.lacasa.es/grupo

Réseaux sociaux : [Grupo Lacasa](#)

A propos de KKO INTERNATIONAL

KKO INTERNATIONAL exploite l'une des plus importantes plantations de cacao au monde, basée en Côte d'Ivoire. Le Groupe associe les pratiques innovantes de l'agriculture raisonnée et un mode d'exploitation écologiquement et socialement responsable, qui en font un modèle d'entreprise unique dans la filière, à même d'assurer qualité et traçabilité de la fève, ainsi que sa transformation.

www.kko-international.com | Suivez nous sur Twitter et Instagram : [@kko_int](#)

Alternext Paris

ISIN : FR0013374667 – ALKKO
Éligible au PEA-PME

KKO INTERNATIONAL

info@kko-international.com





FOUNDATION



LACASA
KKO



Naissance de Lacasa KKO **Foundation**

la fondation du Grupo Lacasa

Grupo Lacasa et KKO International unissent leurs forces pour assumer leur responsabilité sociale dans le principal pays producteur de cacao : la Côte d'Ivoire.

22 février 2024 (Saragosse et Paris)





L'engagement social et environnemental des deux groupes est à l'origine de la création de Lacasa KKO Foundation : projet à but non lucratif dont l'objectif est de créer, réaliser et promouvoir des actions sociales pour **favoriser et améliorer le développement du territoire ivoirien.**

D'importants programmes de RSE étaient déjà en cours sous la houlette des deux groupes et Lacasa KKO Foundation souhaite compléter et renforcer ces initiatives.



FOUNDATION



LACASA
KKO

Les premiers **domaines d'intervention** de la fondation sont au nombre **de quatre**: la lutte contre le travail des enfants, la promotion des droits de la femme, la construction d'infrastructures rurales et la reforestation.

Lacasa KKO Foundation est le fruit de l'alliance entre KKO International, entreprise française qui se consacre à la culture du cacao en plantations et Grupo Lacasa, l'un des principaux producteurs de chocolat en Espagne.

La première initiative concrète de la fondation est la **construction d'une école** à Bocanda, commune où se trouve la principale plantation, qui produit le cacao utilisé par le Grupo Lacasa.





La première pierre de l'école a été posée en novembre dernier, en présence des équipes de direction de KKO International et de Grupo Lacasa, venues de France et d'Espagne à cette occasion. Les communautés rurales de la région ont participé en grand nombre à l'événement.

L'école ouvrira ses portes à tous les élèves à la mi-mars.



À propos de Grupo LACASA



À propos de Grupo LACASA



Entreprise familiale fondée en 1852, à Jaca (Huesca-ES), par Antonio Lacasa, Grupo LACASA s'est toujours consacrée à la production de chocolat.

Grupo Lacasa s'est imposé comme l'un des principaux producteurs nationaux non seulement de chocolats, mais aussi de sucreries pour enfants, de nougats, de chocolats et de bonbons. Grâce à la politique d'expansion lancée par le groupe dans les années 90, les produits LACASA sont également fortement implantés sur les marchés internationaux.



Web: www.grupo.lacasa.es

Informations sur Grupo Lacasa: www.grupo.lacasa.es/grupo

Réseaux sociaux: [Grupo Lacasa](#)

À propos de KKO International



À propos de KKO International



Groupe français se consacrant à la culture du cacao, KKO International S.A. a été fondée en 2010 et est basée à Paris. Son implication en matière d'éthique et de durabilité constitue la base de toutes les activités du groupe. Il travaille avec les communautés locales pour investir dans les infrastructures rurales et préserver l'environnement grâce à des efforts de reboisement à grande échelle.

Le groupe est également actif dans les plantations de café et de teck.

Web: www.kko-international.com

Réseaux sociaux: [LinkedIn](#), [Instagram](#) y [X](#)



FOUNDATION



LACASA
KKO